

Erste Schleiereulen-Brut seit mind. fünf Jahren



Junge Schleiereule © Alwin Schönenberger

Die Schleiereule gehört in Vorarlberg zu den sehr seltenen Brutvögeln. Erstreckte sich ihr Brutgebiet in den 1980er Jahren noch über das ganze Rheintal, so brütet sie nun nur mehr sehr unregelmäßig im Raum Dornbirn-Lustenau-Lauterach. Unser Vorstandsmitglied Alwin Schönenberger versucht deshalb den Bestand zu stützen und hat in den letzten fünf Jahren 20 Nistkästen für diese vom Aussterben bedrohte Art aufgehängt. Seine Bemühungen wurden dieses Jahr belohnt. In einem Nistkasten in Lauterach gab es die erste Vorarlberger Schleiereulen-Brut seit mind. fünf Jahren. Im August konnte er sechs Schleiereulen-Junge beringen.